



佐土原ロータリークラブ週報



2004-2005年度RIテーマ

会長：林 厚雄
副会長：岩切正司
幹事：藤堂孝一

会計：柳田光寛
会報委員長：宮原建樹

第856回 平成16年10月13日(水)

本日のプログラム

1. 点 鐘
2. 食事の時間
3. ロータリーソング
「それでこそロータリー」
4. 四つのテストの唱和
5. 会長の時間
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. フォーラム
「職業奉仕月間にあたって」
9. 点 鐘

第855回の記録 平成16年10月6日(水)

☆会長の時間 会長 林 厚君

皆さん今日は、今日は第855回の例会です。

先日、4日に会長幹事会がありましたが、協議事項は、来年の2月23日の合同例会の打ち合わせ、新世代フォーラムの決算報告などでした。

また、菊池ガバナーエレクトより、次年度の予定として、ペツツが3月26日、27日、地区協議会が4月16日、17日、地区大会が10月15日、16日に決定したことの報告がありました。

来る、11月23日(祭日)は、西都クラブの20周年行事が行われますので、出席予定の方は欠席の無いようお願いいたします。

今日は「例会出席の意義」に触れてみます。「一人一業種」と「例会出席」は、ロータリー運動を成立させるための必要条件です。ロータリーライフにおける親睦の第一歩は、毎週必ず例会に出席することから始まります。ホームクラブに毎週必ず出席する。どうしてもホームクラブに出席できないときは、必ずメールアドレスを登録する必要があります。この規約は、会員身分を保証するための最低条件です。もしも、例会を休んだとしたら、どのような弊害が生じるかを考えてみると、例会にはその地域の凡ゆる職業を代表する会員が出席していますから、あなたが休むことによって、他の会員は、あなたの

職業に関する情報が得られなくなると同時に、あなた以外のあらゆる業種の情報が得られなくなることになります。

お互い会員同士が異業種の情報を得ることによって自分の仕事に反映でき、その結果によって友情や奉仕の心が生まれ、自己改善ができます。

ロータリアンのは定年は無いし、ロータリー運動には終結はありません。

米沢梅吉は「ロータリーの例会は人生の道場」と語っています。

又、例会運営は、会長の時間、議事、各種の報告卓話、そのひとつひとつがロータリー運動の質を高め、参加者の心に深い感銘を与える内容であってこそ、始めて、例会出席の意義が満たされるのです。

例会の場を通じて、ロータリーの理念を学び、自己改善を積んだからこそ、下請け業者や従業員や顧客の犠牲の下に不当な利潤を追求したり、後ろめいた気持ちで濡れ手に栗の暴利を得るよりも、企業モラルの高揚を目指しながら、信頼に基づいた断続的な取引の中から適正な利潤を得ることが、事業を成功に導くみちであることに気づいたのです。

例会で学んだ奉仕の理念を、自分の職場に持ち帰ると共に、自分が属する業界に広め、地域社会全体の職業モラルを高めることが職業奉仕だと考えれば、あなたが例会を休むことが、あなたはもちろんのこと会員全員に、さらには地域社会のすべてに、大きな損害を与える事になるのです。

例会に自分自身が出席しなければならない理由はここにあります。

ガイ・ガンディイカは真のロータリアンを「常に電流の流れている電線」とたとえています。電流が流れたり止まったりする電線は、何の役にもたちません。常に電流がながれている電線であるがゆえ、価値があるのです。

「ガイ・ガンディイカ」

1910年に創設されたフィラデルフィアR/Cのチャーチメンバード、教師、弁護士、新聞記者、レストラン経営など多彩な経験を持ち、その適応性に富んだ人物。彼の持つての才能をビジネス経営に切り換えてそれをロータリーの問題に振り向きました。

例会場：石崎浜荘 0985-73-1913 事務局：〒880-0211 宮崎郡佐土原町大字下田島 20614-29

例会日：毎週水曜日 12:30～13:30 TEL：0985-73-7170 FAX：0985-73-7170

例会が、極めて重要な仕事と重なった場合、当然仕事が優先されます。医師が急患を断ってロータリーの例会に出ることが、医師の倫理にかなうとは思えないからです。

不幸にして健康を害した時も同様です。ストレッチャーに乗せられて例会に出席することが、特に賞賛に値する事例とは思えません。特別な事態が起きた時は常識が優先します。そのために、メーカーアップ制度があるのです。

あらかじめ、出張などで例会欠席がわかっている場合には、事前にマークアップを济ます習慣をつけておく方がよいと思います。欠席した後で、あわててマークアップの場所を探すよりも、ぜんご4週間に選択の幅を広げる方が融通性がつきやすいでしょう。

100%出席は全ロータリアンの目標です。

事業も安定し健康に恵まれているからこそ達成できる目標でもあります。

ロータリアンは長生きする人が多いといわれます。出席義務を果たすために健康に留意し、自己管理を怠らないことにその原因があるとすれば万金に価いすると言えましょう。

メークアップを有効に活用して、ぜひとも、その目標に向かって努力したいものです。

一生懸命仕事をして、例会時間に遅れまいと息せききつて来る人もいるに違いありません。

平均年齢の若いクラブは、責任ある地位で現実に働いている会員が大部分ですから、むしろ毎週そういう状態で参加する人が多いかも知れません。

例会に背広とネクタイを着用しなければならないと言う規定は存在しません。職種によっては、作業服を着て仕事をしている場合だってあるはずです。現場からユニフォームを着て、おおいぱりで例会に来ることは、一向に差し支えないことです。但しエンブレムだけは忘れないようにしたいものです。

一時間という限られた時間内に、すべてのプログラムを無理やり詰め込もうとする例会運営にも、大きな問題があります。卓話が30分、会長、幹事、委員会報告等のオフィシャルな時間が20分と仮定すると、せっかく一週間ぶりに出会った友人と情報交換をしたり、奉仕の心を語り合ったり、友情を深めたりする時間は、食事をしながら、たった10分しかないとということになります。

日本の例会では私語が多いといわれる原因も、この辺にあるかも知れません。

例会プログラムのメインは卓話です。

職業上の経験談が、他の会員の職業奉仕感に有意義なアドバイスを与えることが卓話の効用であり、話の上手下手などは論外です。実践に基づいた真実の話は、人の心に強いインパクトを与えます。又、卓話の間、私語を諱むことが例会中の大切なマナーと言えるでしょう。

■ 四つのテスト

- ## 1. 真実かどうか

3. 好意と友情を深める力

- #### 4. みんなの本物になるおばこ

幹事報告 幹事 藤堂孝一君

1. 例会変更通知
なし
 2. 西都RC創立20周年記念式典の登録について、申しこみを次の方々に一応してあります。
林 厚雄、藤堂孝一、岩切庄司、梶田與ノ助、
郡司武敏、宮原建樹、岩下廣美、岩切徳夫、
中武幹雄、佐藤高元、福井輝文、垂水敏雄
以上の12名ですが、その他の方もよろしかった
ら是非ご出席お願いいたします。

出席報告 出席委員長 梶田与之助 君

会員数	29名
出席者数	22名
出席率	76%
マークアップ者数	2名
修正出席者数	83%

欠席者は例会前日お昼まで班長に連絡を…
例会には皆様できるだけ出席を…

委員会報告 親睦委員長 太田 忍君

- 10月のセレモニー
会員誕生日 林 厚雄君 福井輝文君 鬼塚圭司君
大田 忍君 上甲信夫君
結婚記念日 池田仁志君 神宮寺利夫君 山脇 忍君
鬼塚圭司君 村岡 博君 水浦達博君
上甲信夫君
奥様誕生日 山脇昭代さん 堀口文代さん

おめでとうございます。
先月お話したライオンズクラブとの交流会の件ですがソフトボールかボーリングをして懇親会との事ですが、ソフトもボーリングも慣れないでのゴルフをして懇親会に落ち着きそうです、今月は歯車会を行われますので、来月以降ですが、また報告します。
◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆

☆10月20日(水)
職場訪問

☆10月27日(水)
フォーラム
「米山月間にあたって